



Incluye a Ricardo Monreal y a Fernández Noroña como presidenciables

El senador y el diputado celebran que se les apunte para el 2024.

# Beatriz Gutiérrez no aspira a cargo: AMLO

**DESCARTÓ A SU esposa como "corcholata", pero sumó a Monreal y Noroña como posibles presidenciables**

**POR FRANCISCO MENDOZA NAVA**

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la historiadora y escritora Beatriz Gutiérrez Müller, su esposa, no aspira a ningún cargo de elección popular. En tanto, señaló que el senador Ricardo Monreal Ávila y el diputado Gerardo Fernández Noroña son otros dos posibles can-

didatos a la presidencia de la República junto a las tres "corcholatas": Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López.

Desde Palacio Nacional, AMLO declaró que Beatriz Gutiérrez le ha dicho que ella no aspira a ocupar ningún cargo público y que piensa que en algún momento ella lo externará personalmente. "Así como dije al principio que no iba a ser primera dama [...] y que se iba a seguir dedicando a su trabajo como investigadora", recordó.

López Obrador señaló que al terminar su sexenio en menos de dos años se irá él a Palenque, Chiapas, y Gutiérrez Müller seguirá como maestra e investigadora.

Cabe destacar que algunos críticos presidenciales y periodistas han señalado que la escritora podría competir para ser la próxima gobernadora de Puebla, estado donde ha vivido y actualmente trabaja como docente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Asimismo, otras personas han indicado que esta podría ser otra potencial presidenciable.

En contraste a este posicionamiento, AMLO señaló que no sabía cómo iba a hacer la oposición para elegir a su candidato debido a que hay 38 perfiles que tienen la intención de gobernar el país, destacando a Silvano Aureoles, quien dijo que es de la "verdadera izquierda". ●



Afirmó que la historiadora seguirá dedicándose a la investigación. Cuartoscuro

